

Drygalla había dejado la policía por las mismas razones.

Remera alemana Nazi la jaló de Londres

◆ EFE Berlín

La deportista alemana Nadja Drygalla, miembro del equipo de remo, dejó sorpresivamente la delegación olímpica en Londres, supuestamente por cercanías con el ultraderechista Partido Nacional Democrático Alemán (NPD).

Drygalla, de 23 años y expolicía, abandonó la villa olímpica, tras salir a relucir que está ligada sentimentalmente con un miembro de esa formación, relacionada con los ambientes neonazis, según la televisión pública alemana ARD